



Stefan Meyer, Botschafter der Town-&-Country-Stiftung (Zweiter von links), spendete an Michael (links) und Joachim Spitz (Zweiter von rechts) sowie Thorsten Frei für ProKids. *Foto: Privat*

Auf Vorschlag von Thorsten Frei übergab **Stefan Meyer**, Botschafter der Town-&-Country-Stiftung und Geschäftsführer der Bauprojektierung Meyer GmbH & Co. KG, eine Spende in Höhe von 1000 Euro zugunsten des erfolgreichen Projekts „Teenie-Mütter-WG“ der ProKids-Stiftung an den Stiftungsratsvorsitzenden **Joachim Spitz** und dessen Bruder **Michael Spitz**. Frei, der gleichzeitig auch Schirmherr der Schwenninger ProKids-Stiftung ist, zeigte sich von der Spende, die zur Unterstützung von minderjährigen Müttern mit ihren Kindern verwendet wird, hoch erfreut. Gleichzeitig betonte er in diesem Zusammenhang die „besondere Bedeutung ehrenamtlichen und sozialen Engagements als zwingend nötige Ergänzung zu einem der besten Unterstützungs- und Sicherungssysteme weltweit.“ Der Town-&-Country-Stiftungspreis wird 2017 bereits zum fünften Mal von der Town-&-Country-Stiftung an deutschlandweit 500 Kinderhilfsprojekte vergeben. *eb*

